
 

「睦月」に想う               南会津支部 広 報 部 

睦月は，睦びつき（むすびつき） 仲良くする 互いに親しみ合う 

という意味合いを持っている。正に退職校長会のためにある月と言えるでしょう。 

令和４年度南会津の最初の明るい話題は，第９４回選抜高校野球大会（センバツ）第４日

は２２日，兵庫県西宮市の阪神甲子園球場で行われた。２１世紀枠で春夏通じて初の甲子園

出場した只見高校野球部の活躍に沸いた事であった。１回戦で大垣日大（岐阜県）と対戦し，

１―６で敗れた。大垣日大に序盤で２点を先制され，終始追いかける展開だったが，最後ま

で粘りのプレーを見せた。四回には歴史に残る１点を返し，甲子園で初得点を記録した。 

教育界でもその他にも数多くの話題はあった。しかし，コロナ禍からは脱却できない。 

新年度はコロナ禍からの復興に会員が一丸となり本来の活動に邁進していきたいものです。 

（８月 現職･退職校長会合同研修会 １０月 広報発行後は,目立った活動はしていません。） 

◆◇◆ 南会津支部役員会から １１月１７日（木）◆◇◆ 

〈支部長挨拶〉 

 報告事項 本部・事業実施状況，会員数について，会費納入状況，教育懇談会について，

慶弔関係 

協議事項（郡山大会 案,大会宣言 案,重点目標 案,活動方針 案,教育懇談会実施要項 案 etc.） 

〈協議内容〉 

① 第５７回 福島県公立学校退職校長会郡山大会の参加について 

支部代表発表者について 人選と準備について話し合う 

② 次年度は役員改選の時期なので，今後の組織運営も視野に入れて話し合う 

③ 要望活動（町村長，教育長）の在り方について話し合う 

④ 今後のクラブ活動について（他団体と協賛でパークゴルフ大会を企画していたがコロナ

禍で中止） 

⑤ 県事務局ホームページの開設とデジタル化推進について 

⑥ 各方部の会員の近況報告についての情報交換（４方部から） 

〈慶弔関係〉 

○ 高齢者叙勲 瑞宝双光章 平野 裕 氏 

 

〈その他〉 

○ 今後の予定 

○ ３月１６日（木）監査会 定例役員会 

・ 令和５年度 総会に向けて協議 

・ 役員改選に向けて                            放射冷却の朝 モルゲンローテ♪♪ 

福島県公立学校退職校長会 みなみあいづ   令和５年 １月 


